
 « Aujourd’hui plus qu’à aucune autre  époque, vous 

avez besoin de cette force. Vous devez être forts de la 

force de l’espérance. Vous devez être forts de 

l’amour, qui est plus fort que la mort »       Jean Paul II 

 

 

Bonjour à tous et à chacune, 

A  vos Familles  

 

Bonnes et Joyeuses Fêtes de Pâques. Que Le Seigneur 

Ressuscité vous accorde cette force de la foi, de l’espérance et de 

l’amour  et Vous accompagne chaque jour. 

Nous vous assurons de notre prière. 

 

Sr. Antoinette avec les sœurs 

 

 

 

     

Pâques 2020 

 


